



HEKS
Brot für alle.

Kampf für Klimagerechtigkeit

Der Klimawandel lässt den Meeresspiegel steigen und zerstört so die Existenz der Menschen auf der indonesischen Insel Pari. Der Schweizer Zementkonzern Holcim trägt dafür einen massgeblichen Teil der Verantwortung. Vier Bewohner:innen fordern deshalb im Namen der Insel Gerechtigkeit und haben Holcim in der Schweiz verklagt.

Zwei der Kläger:innen und zwei Vertreter:innen der indonesischen Umweltorganisation WALHI sind am 12. Juni 2023 in der Kirchgemeinde Johannes zu Gast und erzählen von den Folgen des Klimawandels auf ihrer Insel. Danach stehen sie für ein Gespräch mit dem Publikum zur Verfügung.

Gäste aus Indonesien

Montag, 12. Juni 2023, 19.00 Uhr

Kirchgemeindehaus Johannes, Wylersstrasse 5, 3013 Bern

Der Anlass wird organisiert von HEKS in Zusammenarbeit mit der Kirchgemeinde Johannes, unterstützt durch die OeME-Kommission der Evang.-ref. Gesamtkirchgemeinde Bern und den Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn.

Im Anschluss an die Veranstaltung lädt die Kirchgemeinde zu einem Apéro ein.

Mehr erfahren:
CallforClimateJustice.org

Kirchgemeinde
JOHANNES



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure